



Regard de ma petite chienne Maya

Bonjour a vous tous . Je viens d'apprendre que ma petite chienne Maya une petite Yorkshire mon bébé , elle à peine 8 ans ! Quand on ce regarde toutes les deux mon coeur se fend en deux quand je pense que d'ici 1 an où 2 peut être elle sera aveugle.

C'est pour ça que je fais appel au amoureux des bêtes pour elle ! Il lui reste encore tellement de belle chose à faire et à voir , que de la savoir aveugle me rend malade ..

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/4JRxFes>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Angélique Denni